
在各批次录取的同时， 征集志愿也开始填报。

确认自己尚未被任何院校录取，最好到市（县、区）

招生考试综合服务大厅查询。 已被录取、预录取及

阅档状态的考生不得填报，误报了也无法投档。

市招办提醒广大考生，录取时对各批按当批投

档规则投档之后生源不足的学校，省招办公布计划

余额，公开征集志愿，暂时未被录取的考生应及时

关注征集志愿信息。此时未被投档且满足成绩等条

件要求的考生方可填报征集志愿。

征集志愿投档时， 一律以当次征集的志愿为

准， 即使

原来报有

这些学校

志 愿 ， 也

应重新填

报志愿。

可到市（县、区）招生考试综合服务大厅查询

今天白天阴

转多云，偏北风 2

级到 3级，温度 25℃到 32℃。 夜里到明天

晴间多云，气温进一步回升，明天最高气温

将上升到 35℃左右。

更多天气资讯，请拨打 12121。

核心提示

与去年不同的是，今年录取增加专项计划本科

批和专科批共两个批次。

提前录取批：7 月 9 日 ~7 月 13 日录取。 参与

录取的有军队院校，国防生，公安院校，司法类专

业，航海类专业，免费师范类，免费医学定向就业

类，外国语言文学类（非英语）专业，教育部统一规

定、有特殊要求的高校或专业，体育类本科专业。省

内高校专升本招生与本批同时录取。

专项计划本科批：7月 14日 ~7月 15日录取。

本科一批：7月 17日 ~7月 23日录取。 参与录

取的有 211 工程院校和部分经我省批准的高校本

科专业。 对口招生本科专业与本批同时录取。

本科二批：7月 25日 ~7月 30日。 参与录取的

高校为一般本科院校（专业）。体育类专科专业与本

批同时录取。

本科三批：8月 2日 ~8月 5日录取。 参与录取

的有独立学院、民办院校的本科专业及经我省批准

在该批录取的高校本科专业。对口招生专科专业与

本批同时录取。

专项计划专科批：8月 6日 ~8月 7日录取。

高职高专一批：8 月 8 日 ~8 月 12 日录取。 参

与录取的高校有本科院校专科班、高等专科学校及

经批准的部分高职院校（专业）。

高职高专二批：8月 14日 ~8月 18日录取。 参

与录取的有高等职业技术院校、短期职业大学（地

方大学）、本科院校设置的二级职业学院、民办高校

高职高专专业、成人高校普通专科班。

艺术类：艺术本科 A段 7月 9日 ~7月 16 日录

取；艺术本科 B段 7月 17日 ~7月 21 日录取；艺术

高职高专 7月 25日 ~7月 30日录取。

专项计划本科批次录取 7 月 14 日开始

赵怀众，山城区人大信访室主任，现挂

职长风中路街道办事处党工委副书记。

7 月 3 日下午见到赵怀众时，他正拎着

一个装满水的水杯往拆迁现场走。

沿着只有几米宽的胡同，装卸建筑垃圾

的工程车不断进进出出，卷起的灰尘漫天飞

扬。赵怀众的办公室就设在位于胡同里的山

城区原公路段家属院南院一间还未拆除的

平房里，这里也是拆迁队休息的地方。

“我在基层部门干过， 今年 5 月 3 日才

被调到山城区人大工作。本以为进机关能清

闲些， 谁知道 6 月 19 日就被调到办事处挂

职锻炼，而且干拆迁。 ”46 岁的赵怀众笑着

大声说，他的大嗓门都是在基层练出来的。

记者跟随赵怀众来到拆迁现场，原重工

局家属院、原金属化工厂家属院、山城区原

公路段家属院南院的大部分房屋已经拆除。

三个家属院的房屋多是平房、门面房，还有

几栋楼房，涉及搬迁的居民有 270 多户。 未

来这里要建设一个新型小区———栖鹤苑小

区，按计划明年 6 月底就要交工，但现在仍

有几户居民没有迁走。

问起目前的拆迁进度，赵怀众从兜里掏

出一张纸，说：“这张纸上记录了每天的进展

情况，拆了几户，还有谁家没有拆，每天晚上

我都要统计一次。 ”

在原金属化工厂家属院胡同里，虽然还

有几个独户小院未拆迁， 但已是人去楼空，

一片狼藉。“前面还有一户居民没有搬走，已

经记不清跑多少趟了，今天上午终于说服老

先生搬迁，就差签字了。”赵怀众说，“拆迁工

作不能硬碰硬， 客气地叫人家一声大爷，不

吵不闹，才更有利于事情解决。 ”

赵怀众说，来这里之后只在端午节下午

休息了半天，“我们常是雨天一路泥，晴天一

身灰。 回家晚了赶不上班车，坐公交回家累

得连澡都不想洗了，更不想说话了。 但只要

做通了老百姓的工作，我们和开发商立即到

住户家中丈量面积，哪儿还分什么节假日？”

因为上午与一住户约好，下午在办公室

签字，赵怀众又回到办公室。

下午 5时左右，原金属化工厂家属院的

杨女士来签交房单。杨女士的丈夫是一名教

师，带初三毕业班，忙得很，所以家里搬迁的

事情都交给杨女士一人操办。

“就他这活儿最不好干了，见了谁都得

跟人家说两句好话，现在很多人都不太好说

话。 ”杨女士笑呵呵地指着赵怀众说，“俺只

是把实际情况给办事处反映反映，他们及时

帮忙处理，所有没必要赖着不走，才赶紧交

房的。 ”

记者问杨女士对办事处的工作是否满

意，杨女士爽朗地说：“不是满意，是相当满

意。 ”

签过字，赵怀众又详细告知杨女士之后

的手续该怎么办，让她去办事处棚改办索要

银行账户，再到银行交购房押金并签协议。
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市总工会

“金秋助学”活动启动

晨报讯（记者 杨阳 通讯员 赵姣

楠） 告诉贫困学子一个好消息，“金秋助学”

活动 7月 5日正式启动了， 救助申报截至 8

月底，您可拨打 3321712 或 3323576 咨询详

情。 这是记者昨日从市总工会了解到消息。

据介绍，2012年金秋助学活动的主题是

“奉献爱心， 关爱困难学子”。 资助范围是

2012 年高考考入国家大专以上院校并被正

式录取的，国家助学体系暂时没有覆盖或者

已经覆盖到但需要进一步救助、已建档案的

困难职工和农民工的高中毕业子女。

具体资助对象包括： 因家庭成员患大

病、残疾等原因，无法按时支付入学学费的

困难职工家庭毕业生；经政府救助后生活仍

十分困难的低保职工家庭子女；遭受重大自

然灾害的困难职工家庭子女；与用人单位建

立劳动关系，生活困难、无力支付学费且加

入工会组织的困难农民工子女。

符合受助条件的学生可持户口簿、身份

证、学校证明和录取通知书，并提供父母所

在单位（社区或居委会）出具的贫困证明，向

父母所在单位工会或地方工会提出申请，经

工会审核同意并公示无问题后发放资助金。

生产经营效益差的单位或考生较多、无

力全部救助的单位，由当地工会或产业工会

牵头救助或报市总工会统一资助。

高招录取昨日开始 共分八个批次进行

不管到哪儿挂职，心总在百姓身上

□晨报记者 王帅

6 月 1 9 日上午，山城区召开挂职锻炼干部动员会，选派

1 1 名中青年干部到乡（镇）办挂职锻炼、帮助工作。 在选派的

干部中，既有农、林、水等部门的专业技术人才，也有综合部

门的干部，平均年龄在 3 5 岁左右，全部具有大专以上学历。

马青付和赵怀众便是其中两名挂职干部。 动员会结束

后，他俩立即奔赴新岗位，开始为期两年的挂职锻炼。

解

开

群

众

心

里

的

疙

瘩

马青付，山城区林业局副局长，现挂职

鹿楼乡党委副书记，主管乡里的信访工作。

“我学的就是林业专业，毕业后一直在

林业部门工作。 突然接手信访工作，压力还

是很大的。 ”7月 3日上午，记者在鹿楼乡信

访办见到黑黑瘦瘦的马青付时，他刚把一名

老上访户送回家。

信访干部，尤其是基层信访干部，每天

都要面对诉求各异的信访案件，面对形形色

色的上访群众， 其工作的繁琐程度可想而

知。

“鹿楼乡承担山城区重点工程建设项目

较多，如元泉村廉租房建设、西窑头城中村

改造、中原路向南打通、红旗街东延、葛嘴线

改扩建、山城区消防大队搬迁、宝山工业园

区污水管网建设等项目都在鹿楼乡的管辖

范围内， 征地搬迁的过程中会涉及群众利

益，因此信访接待量较大。”马青付说起乡里

的基本情况头头是道。

来这里工作半个月了，马青付常常外出

接待上访群众。“我采取的应对方法是：边学

习边接访，一边学习《信访条例》，一边外出

接待上访群众，还不断向老同志请教工作方

法。 ”马青付说。

“为了尽快熟悉情况，我还让乡信访办

的程主任给我介绍了一遍乡里的信访案件。

但感觉知识储备还不够，昨天又把乡里已经

处理过的信访案例情况反馈从电脑里找了

出来， 学习一下处理方法， 这样进步比较

快。 ”马青付说，本想着能清闲两天，谁料刚

到岗，就和同事到区信访办处理事情了。

信访工作不分上下班和节假日，还需要

第一时间赶到上访现场。 7 月 2 日 11 时 40

分，到了吃午饭的时间，本来以为没事儿的

马青付准备去机关食堂吃饭，但一个电话打

来，他立即赶到上访现场，并召开了现场协

调会。 但事情当天并未解决，7 月 3 日一大

早，马青付就从新区家中出发，不到 8 时就

直接赶到鹿楼社区一位领导家中，商量处理

办法。

8 时 30 分， 他接到电话称故县社区一

位老上访户又到区政府上访了。马青付挂了

电话，就往区政府赶。

9时 15分，电话再次响起……

“稳控、疏导、解决，我现在学到这六个

字。 先不说群众是否占理，群众有困难咱就

得帮，还要尽量安抚群众的情绪。”马青付告

诉记者，合理诉求要抓紧时间解决，不合理

的要求，要引导群众走司法途径解决，只有

信访渠道畅通了， 群众心里的疙瘩才能解

开。
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晨报讯（记者 王帅）昨日，我省高招录取工作

开始，共分八个批次进行。 7月 9 日 ~13 日，提前批

次率先录取。

省招办提醒广大考生，录取时生源不足的院校将

公开征集志愿，暂时未被录取的考生需要及时关注征

集志愿信息，千万不要错过填报征集志愿的机会。

征集志愿时间安排如下

（根据实际情况，具体时间

若有调整，将及时通知）

提前批 （包括专升

本）： 7 月 1 2 日 8 时 ~ 1 8

时；

专项计划本科批： 7 月

1 5 日 8 时 ~ 1 1 时；

本科一批（包括对口

生本科专业）： 7 月 2 2 日 8

时 ~ 1 8 时；

本科二批（包括体育

类专科专业）： 7 月 2 9 日 8

时 ~ 1 8 时；

本科三批（包括对口

生专科专业）： 8 月 4 日 8

时 ~ 1 8 时；

专项计划专科批： 8 月

7 日 8 时 ~ 1 1 时；

高职高专一批： 8 月

1 1 日 8 时 ~ 1 8 时；

高职高专二批： 8 月

1 7 日 8 时 ~ 1 8 时。

艺术本科 A段： 7 月

1 5 日 8 时 ~ 1 8 时；

艺术本科 B段： 7 月

2 0 日 8 时 ~ 1 8 时；

艺术高职高专： 7 月

2 9 日 8 时 ~ 1 8 时。

“‘郎助郎·上学堂；学知识，建家乡’是

郎酒集团开展‘郎助郎·上学堂’活动的根本

出发点。 现在有很多上不起学的学生，能够

帮助贫困学生，是郎酒集团社会责任感的体

现。 ”7月 9日，郎酒集团鹤壁办事处经理刘

辉告诉记者。

刘辉说，和往年单纯的现金捐款方式不

同， 今年的捐资助学形式为义卖郎酒产品，

义卖所得款项将全部捐出。 郎酒集团采取义

卖的形式在鹤壁开展捐资助学活动，目的在

于呼吁大家一起伸出援手，共圆贫困学子的

大学梦。 希望用义卖的形式，会聚社会各界

人士的善心，增加捐助金额，帮助更多贫困

生顺利跨进大学校门。

“郎酒集团今年是第一次在鹤壁开展

‘郎助郎·上学堂’义卖助学活动。 此次义卖

预计捐资金额为 35 万元， 预计资助 110 名

大学生。8月 20日左右会举办一场义卖答谢

晚会，将这次义卖所得款项、资助学生人数

向社会公开。 ”刘辉告诉记者，到目前为止，

已有 60多名贫困学子报名参加此次活动。

义卖捐资助学活动

是郎酒集团

社会责任感的体现

———访郎酒集团鹤壁办事处经

理刘辉

□晨报记者 马珂 /文 张志嵩 /图

▲刘辉


